

## 7階建てのショッピングモールでの誤報

NBS119

ある年のお正月でした。大きなショッピングモールで誤報! 現場に急行しました。

受信機を確認しますと、音響は停止されていましたが、 6階中央 が発報さらに その区域の吹き抜け部の 防火シャッター起動、の確認信号だけが返っていました。 ん?なんかおかしいぞ!

現場に行きますと、吹き抜け部のシャッターがワゴンや荷物などに当たり、中途半端に止まっています。

シャッターが起動だから、煙感知器の誤作動? だが受信機では煙感知器の作動は確認できなかったし? その状況を理解できないで考えていると、私の前でボール遊びを始めた子供がいました。えっ!ボール?

するとお母さんらしき女性が 「これ!○○君!」「また大騒ぎになるわよ!」 えっ! これか?!

「すみません 状況を教えて頂けますか?」 お母さんのお話を要約すると・・・・

ガキが 失礼! お子さんが吹き抜け横の通路でボール遊びを始め、運悪くボールが感知器(差動)を直撃! 「ただ今6階の火災感知器が作動しました・・・・・・」全館に流れます。これを聞いたお母さん! 自分の息子の仕業だと分かっていますから パニック! そして あろうことか 壁面に設置されているシャッターの手動起動装置を引っ張ったようです。

**☆ なぜ**それを触る! なぜそれを引っ張る! 冷静に考えよう! 当然のようにシャッターは起動してきます。無情に静々と降りてきます。 もう誰にもよめられません!

これが状況の全てでした。全ての出発点はガキ 失礼! 子供のボール遊びでした!!!

これらのシャッターの閉鎖時の障害物の存在は点検時の報告書には記載致しておりましたが、 今回の事件のお陰で正常に閉鎖できない事実を、分かって頂けました。直ちに改修されるそうです。

ボールで遊んだ **ガキ!**つまらないことをしでかしたけれども、結果は非常に良い方向に向かっているぞ!!!!





